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Zitat von exilfranke 

500.000 € ist definitiv zu viel. Das Geld hätte wohl sinnvoller eingesetzt werden
können. Bestimmt kein schlechter Torwart, aber wirklich deutlich besser als ein
Kirschbaum? Dieser Transfer gefällt mir nicht!

Selbst wenn Mathenia nur gleichgut wäre wie Kirschbaum könnte sich das Ganze finanziell
lohnen. Immerhin war TK dank Badervertrag wohl Top-Verdiener in der Truppe. Und: die richtig
geilen konstanten Saisonleistungen sind bei TK 8 Jahre her (bei Energie Cottbus) bei CM sind es
2 Jahre (bei D98). Rein menschlich ist es schade um TK, dass er beim Club nicht 100% gezündet
hat...
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